

Ratifican seis años de prisión a un hombre por violar, amenazar y maltratar a su pareja en Elda

12/03/2024



Imagen de los Juzgados de Elda, donde inició la investigación | Nando Verdú.

La Sección de Apelaciones de la Sala de lo Civil y Penal del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana, TSJCV, ha confirmado la condena de seis años de prisión y 15 días de trabajos en beneficio de la comunidad impuesta por la Audiencia de Alicante a un hombre de Elda por violar, amenazar, vejar y maltratar a su pareja sentimental.

Los magistrados entienden que la sentencia dictada por el órgano judicial provincial el pasado 20 de septiembre es "totalmente correcta", tanto por la valoración de la prueba que contiene como por las consecuencias de

índole jurídico que establece, por lo que desestiman el recurso de apelación del penado.

Los hechos se remontan al 17 de diciembre de 2022, cuando el acusado, que tenía sus facultades intelectivas y volitivas mermadas por la ingesta de alcohol y cocaína, comenzó a insultar y a tratar de humillar a su compañera sentimental al llegar al domicilio que ambos compartían. Después de amenazarla de muerte, el hombre se abalanzó sobre su pareja y comenzó a golpearla reiteradamente en la cabeza y la cara durante aproximadamente una hora. Aprovechando uno de los

intervalos en que el procesado dejó de pegarle, la mujer pudo salir al balcón y pidió ayuda a gritos, pero aquel inmediatamente la agarró por el pelo y la arrastró hacia dentro de la casa mientras le decía "grita, grita, que no te oye nadie" y volvió a agredirla. Más tarde, ya en el dormitorio, la obligó a mantener relaciones sexuales. La mujer no fue capaz de oponer ninguna resistencia debido a la paliza que había recibido, tal y como declaró probado la Sección Primera de la Audiencia de Alicante.

Como consecuencia de las agresiones del procesado, la víctima resultó con múltiples lesiones sobre todo en zona facial, tórax y piernas, localizadas en el cráneo, los ojos, los párpados, el oído, la oreja, la nariz, las mejillas, las mandíbulas, los labios, la cavidad bucal, el cuello, los

hombros, los brazos, las manos, el tórax, los glúteos, las piernas y los pies.

La Sala de lo Civil y Penal del TSJCV ha confirmado ahora en una sentencia de apelación el fallo de la Audiencia alicantina, que impuso al acusado sendas penas de seis meses de prisión por un delito de amenazas y otro de malos tratos en el ámbito de la violencia de género, cinco años de prisión por un delito de violación y 15 días de trabajos en beneficio de la comunidad por un delito de vejación injusta. La sentencia del Alto Tribunal valenciano no es firme, pues contra ella cabe recurso de casación ante el Tribunal Supremo.